

**Economía**hoy.mx

# Moody's alerta que incertidumbre sobre TLCAN ensombrece economía mexicana

México, 20 feb (EFE).- La incertidumbre que generan las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) impiden que mejore la perspectiva económica para México, alertó hoy la calificadora de riesgo Moody's.

"La incertidumbre en torno al futuro del TLCAN continúa nublando la perspectiva para México (A3 negativa)", señaló Moody's Investors Service en un nuevo reporte.

El escenario base de Moody's sigue considerando que se logrará un tratado modificado para finales de marzo de 2018.

Una renegociación exitosa daría soporte para una ligera aceleración del crecimiento de México entre 2018 y 2019 a un rango de entre 2 % a 2,5 % anual, agregó.

Sin embargo, Moody's también evaluó diversos escenarios alternativos que pudieran resultar si las negociaciones se prolongan más allá del primer trimestre de 2018, "siendo la más riesgosa la salida unilateral del tratado original por parte de Estados Unidos, situación que afectaría el perfil crediticio de México".

En otro escenario alternativo, las negociaciones se prolongan más allá de la fecha límite original del 1 de abril de 2018, pero se continúan logrando avances.

"Bajo este escenario, México, Canadá y Estados Unidos eventualmente llegan a acuerdos para actualizar el TLCAN, posiblemente hacia mediados de 2019. La continuidad de política disminuye la incertidumbre y da soporte para la inversión y el crecimiento de mediano plazo", afirmó Moody's.

El otro escenario contempla la terminación del TLCAN pero la continuidad de la relación comercial entre Estados Unidos y México mediante la transición a un acuerdo bilateral regido por las reglas de la Organización Mundial del Comercio (OMC).

"La terminación del TLCAN no sería demasiado dañina para las perspectivas de crecimiento a largo plazo, y los efectos más graves se sentirían en las variables financieras del corto plazo más que en los fundamentales de largo plazo, pero el peso se depreciaría hasta en un 30 %", alertó.

La moneda nacional se recuperaría posteriormente, pero no a niveles previos a la cancelación del TLCAN.

Finalmente, pudiera presentarse una transición en la que Estados Unidos se retirara del TLCAN e impusiera restricciones comerciales para México, provocando una recesión económica para el país.

Del 25 de febrero al 5 de marzo tendrá lugar en México la séptima ronda de negociaciones del TLCAN, en vigor desde 1994 entre México, Estados Unidos y Canadá.